MANIFIESTO DE PRESENTACIÓN DE LA DENOMINADA "PLATAFORMA EN DEFENSA DE LA REAPERTURA DEL SERVICIO DE CIRUGÍA VASCULAR Y ANGIOLOGIA DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE CÁCERES "

Esta Plataforma nace motivada por el sentimiento de inseguridad y angustia que sufren los pacientes que, por sus circunstancias personales, necesitan los servicios y cuidados que ofrece esta especialidad médica y, en concreto, de aquellos que viven en la provincia de Cáceres.

Asimismo, esta Plataforma se constituye con los siguientes OBJETIVOS:

- 1) Conseguir la reapertura inmediata de dicho servicio de cirugía, **supuestamente cerrado de forma temporal** en el mes de agosto de 2019.
 - 2) Conocer y analizar las **causas** que motivaron dicho cierre.
- 3) Dar a conocer a la Provincia de Cáceres la situación de **riesgo permanente** de aquellos pacientes que actualmente están siendo derivados al Hospital Universitario de Badajoz, estando pendientes de consulta o ser intervenidos quirúrgicamente y que deben esperar largos periodos de tiempo para poder ser atendidos, en muchos casos **COMO MÍNIMO UN AÑO**.
- 4) Elaborar una base de datos que refleje la **situación de desamparo** que sufren todas aquellas personas que están en esa larga lista de espera con objeto de conocer de forma concreta y detallada sus diferentes casos clínicos.
- 5) Igualmente, se encuentra entre los objetivos de esta Plataforma la intención de conocer aquellos casos que, por falta de la asistencia médica adecuada, acabaron con secuelas médicas o, peor aún, con el fallecimiento del paciente. En ese sentido, queremos incidir en que se trata de patologías que pueden ser **ASINTOMATICAS** y que **en casos extremos requieren actuaciones médicas urgentes** que en la provincia de Cáceres no se pueden acometer con la diligencia debida al tener que trasladar al paciente indefectiblemente a Badajoz, asumiendo el riesgo de acabar de forma dramática.
- 6) Erigirnos en **OBSERVATORIO DE CONTROL** de cómo se desarrollan y se cumplen los objetivos propuestos.

POR LO EXPUESTO, desde la Plataforma queremos hacer un llamamiento a todas aquellas personas que se han visto afectadas, o se encuentran en una situación de las aquí comentadas, para que se pongan en contacto con nosotros con el objetivo de sumar fuerzas para revertir esta injusta situación.

Para ello pueden utilizar los siguientes contactos:

Correo electrónico: cvascularcaceres@gmail.com

Federico Gómez Recuero (teléfono. 608242113)

Francisco Moreno Álvarez. (teléfono. 629061780)

Estamos convencidos de que la unión de todas las personas que vivan en la provincia de Cáceres y que estén dispuestas a participar en este proyecto, que surge de una situación de desamparo indiscutible, dará como resultado una mejora en la asistencia médica TOTALMENTE

NECESARIA que ha sido reconocida ampliamente tanto por la comunidad médica extremeña como por los principales partidos políticos regionales.

Por último, queremos recordar desde esta Plataforma que en la actualidad un gran número de pacientes se encuentran en un estado de inseguridad y angustia extremas, viviendo a la espera de que se les dé una solución médica adecuada.

Deseando una respuesta masiva, les saludan atentamente:

Federico Gómez Recuero y Francisco Moreno Álvarez